
4 Pièces

77 m²

Réf. 4661-SCA

169 000 €

Marseille 13Eme
Appartement à vendre (13013)
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Mon office Immobilier de Marseille 13ème vous présente à la vente un

appartement de 77 m² avec ses extérieurs totalisant 10 m², une loggia

et  une  cave.Situation  et  contexte  :Situé  entre  Saint  Jérôme  et  Saint

Mître,  cet  appartement  en  dernier  étage  avec  une  vue  dégagée

bénéficie de la proximité des commodités, des transports en commun,

des  axes  routiers  et  des  écoles.  La  résidence  offre  des  prestations

telles  que  deux  piscines,  des  espaces  verdoyants,  deux  terrains  de

tennis  et  des parcs pour  enfants.Description intérieure  :L'appartement

se compose d'une entrée, d'une cuisine séparée, d'un ...

My Marseille 13th Real Estate office presents for sale a 77 m² apartment with two

exteriors  totaling  10  m²,  a  loggia  and  a  cellar.Location  and  context:Located

between  Saint  Jérôme  and  Saint  Mître,  this  top-floor  apartment  with  an

unobstructed  view benefits  from the  proximity  of  amenities,  public  transport,  main

roads  and  schools.  The  residence  offers  services  such  as  two  swimming  pools,

green  spaces,  two  tennis  courts  and  children's  parks.Interior  description:The

apartment  consists  of  an  entrance  hall,  a  separate  kitchen,  a  living  room  and  a

loggia, offering a total living area of 77 ...
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